

Communiqué de presse

Sur notre action au Forum Libé et notre discussion avec Madame Appéré

Avec la fin de la trêve hivernale, des dizaines de personnes, adultes et enfants, se retrouvent à la rue à Rennes. Ce matin, nous avons manifesté lors de la cérémonie d'ouverture du Forum Libération, en déployant une banderole réclamant « des logements pour toutes et tous, avec ou sans papiers ». Nous avons aussi distribué le tract que vous trouverez ci-dessous.

Suite à notre intervention, Madame Appéré a accepté de recevoir une délégation. Au cours de la discussion, elle a considéré que le fait que des enfants soient à la rue à Rennes constituait une « ligne rouge » dont le franchissement n'était pas admissible. Elle nous a cependant assuré qu'elle ne savait pas que des familles avec enfants étaient à la rue, et ce malgré les actions quotidiennes menées par l'association *Un Toit c'est Un Droit* depuis la fin de la trêve hivernale, la couverture médiatique de ces actions, et les courriers adressés à la mairie par plusieurs organisations.

Madame Appéré s'est engagée à prendre contact avec la préfecture, afin de rechercher au plus vite des solutions pour ces familles. Nous serons vigilant-e-s quant aux suites données à cet engagement.

Nous déplorons cependant :

- d'une part, que la situation des personnes majeures et n'ayant pas d'enfants soit reléguée au second plan, comme s'il était acceptable que certains êtres humains n'aient ni logement ni hébergement.
- d'autre part, que la mairie continue de stigmatiser les réquisitions de bâtiments inoccupés visant à mettre à l'abri les personnes privées de logement, condamnant des « actions illégales », des « filières parallèles qui ne peuvent servir de passe-droit », et des « violences contre les biens ». Cela nous paraît particulièrement déplacé étant donnée la politique menée par l'Etat et la municipalité, elle-même violente et souvent illégale, consistant à laisser des dizaines de personnes à la rue.

Nous allons donc poursuivre la lutte, pour le droit au logement de toutes les personnes qui en sont privées, quelle que soit leur nationalité et leur situation administrative.

Collectif de soutien aux personnes sans-papiers de Rennes

DES LOGEMENTS POUR TOUS ET TOUTES !

Depuis une dizaine de jours, à Rennes,
l'association Un Toit c'est Un Droit
a mené des actions quotidiennes
afin de trouver des solutions d'hébergement
pour une quarantaine de personnes à la rue.

Dans l'indifférence des pouvoirs publics.

« Rennes créative et solidaire ? »

En effet, en Ille-et-Vilaine, des centaines
de personnes, avec ou sans papiers,
sont privées de logement.

Et la situation s'est encore dégradée avec la fin
de la trêve hivernale et la fermeture administrative de
nombreuses places d'hébergement.

Dans l'indifférence des pouvoirs publics.

« Rennes créative et solidaire ? »

**NOUS EXIGEONS DES LOGEMENTS
POUR TOUS ET TOUTES
AVEC OU SANS PAPIERS**

Ni enfant, ni familles, ni couples, ni célibataires,
ni PERSONNE A LA RUE !



P.S.: Des milliers de logements sont vides à Rennes.

Dans l'indifférence des pouvoirs publics.

« Rennes créative et solidaire ? »

*Collectif de soutien aux personnes sans-papiers de Rennes
Rassemblement chaque mardi à 18 h place de la République
Réunion ouverte le mardi à 18 h 45 à la MIR, 7 quai Chateaubriand (sp35.org)*